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.

Violences tchétchènes contre Maghrébins : encore une preuve
que la France est raciste ?

 

C’est clair, quand un Tchétchène est en colère, mieux vaut
passer son chemin. En plus, le Tchétchène a la rancune
tenace, il commence à se venger à Dijon (normal la moutarde
lui monte au nez) et il termine son œuvre à Nice, cool, sur
la côte d’azur. Au moins ils savent vivre ces Tchétchènes.

.

Mais le Tchétchène a aussi la vengeance collective et quand
il faut laver l’honneur tchétchène on vient donner main
forte  de  toute  la  France.  Et  cela  nous  donne  3  jours
d’émeutes à Dijon et du rab à Nice. Des affrontements entre
la communauté tchétchène et des dealers maghrébins. Cela ne
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me  gêne  pas  qu’ils  règlent  leurs  comptes  s’agissant  de
dealers, mais en silence s’il vous plaît.

.

Mais quelle humiliation pour nos Maghrébins ! Si on peut
plus  tabasser  un  jeune  Tchétchène  sans  raison  quand  on
s’ennuie, où va-t-on ! Et ça fait quoi messieurs les dealers
maghrébins de se retrouver à deux contre cinquante ? Ah oui
on n’a pas l’habitude car c’est souvent le contraire. Mais
le Tchétchène utilise les mêmes armes fourbes que vous.

J’entends  déjà  Egountchi  Behansin  vociférer  que  les
Tchétchènes blancs s’en prennent aux maghrébins parce qu’ils
sont racistes et islamophobes (non je ne buggue pas, je me
mets  seulement  à  la  place  de  ce  bourricot)…  Mais  non,
Behansin  le  béotien,  tchétchènes  et  maghrébins  sont…
musulmans, avec des accents différents, mais musulmans quand
même. Et il semblerait qu’ils ne s’aiment pas. Seraient pas
un peu racistes les Tchétchènes ? Déjà qu’ils ont donné du
fil à retordre à Poutine (mais je croyais qu’il les avait
tous butés au fond des chiottes ?) et à son armée de Popofs,
alors vous pensez une petite bande de dealers de province…
trois coups de latte et c’est fini.

Après on va me dire que la France est raciste car des Blancs
s’en sont pris à des maghrébins. Oui mais desBlancs avec
l’accent russe et musulmans, ç’a compte aussi ? Mais pas du
tout, pour les merdias c’est la France qui est raciste.  Je
vois déjà la mère de famille qui fait porter à sa petite
fille un panneau où il est inscrit : « Maman m’a dit qu’en
France on tue les dealers maghrébins ». Et rajoute dessus
qu’à la police ils parlent tous tchétchène (vive les cours
du soir). Notre France, notre République une et indivisible
ne peut être que raciste puisque l’extrême gauche le dit, et
c’est pas rien 15000 connards sur 67 millions d’habitants.

Sinon tous les autres ils sont beaux, tous les autres ils
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sont gentils ?


